



 Le matelas Pégase LA se positionne comme une solution haut de gamme, conçue pour offrir un confort optimal aux animaux.

- **Confort Supérieur** : La mousse de latex d'une densité de 300 kg/m³ offre un soutien efficace, favorisant un repos de qualité en réduisant les points de pression.
- **Protection et Durabilité** : Un film PVC imperméable protège la sous-couche, assurant une étanchéité parfaite et augmentant la longévité du matelas.
- **Revêtement Antidérapant** : Son revêtement antidérapant garantit une stabilité maximale, réduisant les risques de glissades et offrant un environnement sûr pour les animaux.
- **Polyvalence** : Ce matelas peut également servir de capitonnage pour les parois, enrichissant ainsi l'espace de vie des animaux et apportant davantage de confort.

Le matelas Pégase LA est la solution idéale pour garantir un confort durable et une sécurité renforcée dans les environnements animaux.



 The Pegasus LA Mattress is positioned as a premium solution, designed to provide optimal comfort for animals.

- **Superior Comfort**: The 300 kg/m³ latex foam offers effective support, promoting quality rest by reducing pressure points.
- **Protection and Durability**: A waterproof PVC film protects the underside, ensuring perfect sealing and increasing the mattress's longevity.
- **Slip-Resistant Coating**: Its slip-resistant coating guarantees maximum stability, reducing the risk of slipping and providing a safe environment for the animals.
- **Versatility**: This mattress can also be used as padding for walls, enriching the animals' living space and providing even more comfort.

The Pegasus LA Mattress is the ideal solution for ensuring lasting comfort and enhanced safety in animal environments.



Références	Désignation	Dimensions	Densité
AC-Peg-LA	PEGASE LA	Rouleaux de caoutchouc coupés à dimensions, selon les longueurs	300kg / m ³ (épaisseur sur mesure)